



## LES OLYMPIADES DES COLLEGES

Mercredi 13 juin 2018 avait lieu une énorme manifestation dédiée aux jeunes au stade Raymond Petit à TOMBLAINE intitulée LES OLYMPIADES DES COLLEGES.

Pour la finale réunissant environ un millier de collégiens s'affrontant sur différentes activités sportives, notre club était sollicité comme chaque année par le CONSEIL DEPARTEMENTAL de Meurthe-et-Moselle pour faire une démonstration de VTT TRIAL durant la cérémonie des récompenses.

Nos meilleurs trialistes répondaient présents pour assurer le côté spectaculaire du show sur des palettes au milieu du stade. IMPRESSIONNANT. Dépôt de la musique sur clé USB et déclaration à la Sacem, vestiaire commun avec l'équipe de hip-hop, et commentaires au micro de Sébastien BOTEREL

Nos jeunes représentants ont été félicités par les représentants du Conseil Départemental et notamment Ronald COSTALONGA le responsable du service Education Populaire et Sports ; ces vététistes ont marqué les esprits et ils auront plein de beaux souvenirs :

**Gaëtan FELTIN,**

le plus jeune, le plus petit, mais « MEME PAS PEUR »

**Oscar HOUPERT**

**Mathis HAMMAECHER**

**Evan HAMMAECHER**

**Nicolas HUGO**

**Louis LIARDET**

**Antonin MARSOT**

**Victor VILMUS**

**et Nathan BOTEREL**

**Un grand merci, et bravo à ces jeunes qui se sont déplacés, ont donné de leur temps et de leur talent pour représenter le club, ainsi qu'à Sébastien.**

Un vin d'honneur à 17 H clôturait cette belle manifestation à la salle VIP du stade.

